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Baumfällungen im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Aufschluss, wie viele Bäume seit dem Fallen der alten 
Baumschutzverordnung im öffentlichen Gebiet des Ortsbezirks Mitte gefällt wurden und aus 
welchen Gründen. 

Aus Kreisen der betroffenen Anwohner kommt die Frage, wie man mit gezielten Mitteln eine 
Wiederanpflanzung und Erhaltung erreichen kann. 

Ferner verlangt der OBR vom Magistrat Rechenschaft darüber, warum niemand die Anrufe auf der 
Baumschutz-Hotline 31-6500 entgegennimmt.

Wiesbaden,      21. Juni 2004   

Dr. Kösterke


